

JOURNALIST

Kodim 0824/Jember Terima Bantuan CSR Perusahaan Berupa Computer dan AC, Dukung Pelaksanaan Tugas Satuan

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Apr 13, 2023 - 18:55



JEMBER – Keberadaan sarana penyejuk ruangan berupa air conditioner (AC) dan perangkat computer sebagai perlengkapan perkantoran Staf Kodim 0824/Jember memang diperlukan dalam menunjang tugas rutinintasi administrasi satuan.



Keberadaan anggaran pengadaan yang memang kurang mencukupi, perlu dukungan dari berbagai pihak, kita patut bersyukur karena ada pihak perusahaan yang sudi mengucurkan corporate sosial responsibility (CSR) untuk membantu sarana dan prasarana Staf Kodim 0824/Jember tersebut.

CSR merupakan wujud tanggungjawab sosial dari Perusahaan kepada masyarakat disekitarnya baik berupa banrang maupun berupa bantuan lainnya, seperti yang dilakukan oleh Perusahaan Bank Jatim yang memberikan bantuan berupa satu set computer dan Bank Mandiri berupa satu set AC ruangan.



Pimpinan Bank Jatim Syariah Area Jember Sonny Agung Raharjo dan Pimpinan Bank Mandiri Jember Bambang P Poncokaryo, datang langsung menemui Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dan menyerahkan bantuan CSR tersebut.

Pada kesempatan tersebut Pimpinan Bank Jatim Syariah maupun Bank Mandiri menyampaikan, bahwa kita dapat menjalankan aktifitas usaha perbankan dengan aman dan nyaman di Kabupaten Jember sebagian besar karena aparat keamanan yang ada termasuk peran Kodim 0824/Jember selaku satuan Komando Kewilayahan.

Unruk itu tidak ada salahnya sebagian dari CSR kita juga kita perbantukan untuk mendukung kegiatan staf Kodim 0824/Jember ini, jangan dilihat nilainya namun ini wujud kepedulian yang dapat kita perbantukan kepada Kodim 0824/Jember.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso pada kesempatan tersebut saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kita sangat berterima kasih dengan bantuan CSR yang diberikan ini, tentunya akan memperkuat kinerja staf Kodim 0824/Jember.



Untuk itu kepada staf sudah saya perintahkan untuk memanfaatkan sarana yang diperbantukan tersebut dengan sebaik-baiknya, dirawat dengan baik, sehingga mampu bermanfaat secara jangka panjang dalam mendukung tugas-tugas satuan. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)